
4/14自治体政策研究会、小西元副知事の大阪都構想の問題点

武 直樹―『 14日自治フォーラムおおさか×自治体政策研究会。40名程度の参加があり、大盛況でした。この
フォーラムは、多様な活動主体が参加参画できるプラットフォームとして、皆さんと一緒に考えてくことを目指して

います。今回も、参加している人たちの幅が広くてそれだけでも、おもしろい。メンバーも濃かったー。NPO関係
者だけでなく、社会福祉専門職だけでもなく、政治関係者だけでなく、運動家だけでなく多様な活動主体が出会

える場にもなっています。

内容も濃かったです。小西禎一元大阪府副知事の報告。当時の議論の様子も交えながら、当時の大阪府とし

ての本音の部分も交えながら、聞いている皆さんきっと分かりやすく、面白かったはず。特別区VS総合区でなく、
特別区 vs大阪市+総合区です。
懇親会も濃かったー。準備してくれている皆さん、参加していくれた皆さんほんとにありがとうございました。』


